

**Artikel vom 05.07.2018**

## 75. Geburtstag von Hans Georg Hauser

# 75. Geburtstag von Hans Georg Hauser

Mit Hansgeorg Hauser feierte ein "eingeborener" Rednitzhembacher seinen 75. Geburtstag, der seinem Heimatort stets sehr verbunden war und ist.

Auch in den Jahren (1995-1998), als es als Parlamentarischer Staatssekretär im Finanzministerium unter Theo Waigel die finanziellen Geschicke der Bundesrepublik mitgestaltete, hatte er in Hembach stets einen willkommenen Rückzugsort.

Für die CSU saß er im Rednitzhembacher Gemeinderat, dann im Kreisrat und bekleidete verschiedenste Ämter auf Landkreis-, Kreis- und Mittelfrankenebene.

Volker Bauer fand für seinen Parteikollegen nur lobende Worte. Eine Gratulantenschar unter ihnen Pfarrer Wolfgang Lindner sowie Bürgermeister Jürgen Spahl der Hansgeorg Hauser gemeinsam mit seinen beiden Stellvertretern Joschi Leisinger und Volker Schaffer zum besonderen Geburtstag gratulierten.

Hansgeorg Hauser selbst meinte:

"Ich habe in diesen 75 Jahren natürlich vieles erlebt - etliches hätte ich so nicht erwartet, aber Gott hat mich immer behütet und die richtigen Wege aufgezeigt.

Dafür bin ich sehr dankbar."